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ロータリアンの３大義務は、 会費の納入 ・ 例会出席、 そして購読の義務であります。

この事は改めて言うまでもないロータリアンとして守らなくてはならない義務です。 日本の 「ロータリーの友」 は

１９５３年に創刊され、 世界中で発行される３１の地域雑誌の１つであります。 発行部数は月刊９５，０００部に及びＲＩ

公式雑誌 「ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＩＡＮ」 に次ぐ世界に誇れる地域雑誌です。 「ロータリーの友」 の活用はまさにロータリー

の知識と見識、 更には国際ロータリーの現況、 そして日本各地で実施されているロータリー活動の見聞であります。

新会員の為のロータリー研修は各クラブの研修リーダーが行うものでありますが、この 「ロータリーの友」 こそロータリー

知識を得る重要な手引きとなります。 又、 各クラブのロータリー情報委員会、 あるいは雑誌委員会の例会時におけ

る 「ロータリーの友」 の紹介が各メンバーに対して 「ロータリーの友」 の重要性を位置付けるものであり、 各クラブ

には必ず月に１度その機会を設ける事をお願い申し上げます。

来年度からこの雑誌月間が特別月間より削除されました。 ロータリアンの３大義務でありながら、 何故なのか詳細

に渡る説明がなされておりません。 又、 ２０１３年規定審議会でロータリアンは印刷版と電子版の雑誌を選択出来る

ようになりました。 この事から購読の義務に対する会員皆様方の認識が薄れてくる事も考えられます。 非常に残念な

事でありますが、 皆様方の御理解をお願い申し上げます。 　

地区内に於いて４クラブが 「ロータリーの友」 購読数が会員数を下回っており、 ＲＩ細則や標準ロータリークラブ定

款にも説明されているにも拘わらず守れておりません。 組織に入っている以上は最低のルールを守らなければなり

ません。 クラブの会長さんの 「ロータリーの友」 に対する認識と考え方をもう一度見つめ直して頂きたいと思います。

会員数より多く購売し、 公共施設や民間施設等に配布する事で一般の方々が目にしロータリーの理解に繋げ公共イ

メージを上げる事も 「ロータリーの友」 の活用の一つであります。

会員皆様方の益々の御理解と御協力を心より御願い申し上げます。

　　　　　　　ガバナーメッセージ

　　　　　　　— 雑誌月間によせて —

国際ロータリー第 2840 地区

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2014—2015 年度

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ガバナー　　竹内　正幸
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我がクラブは、 平成３年６月に創立された比較的歴史の浅いクラブであります。 創立当初の会員数は 43 名で、

現在は 26 名 （うち女性会員 4 名） です。 最近の 9 年間は１〜２名の多少の増減は有るものの、 ほぼ同数の会員

数を維持しているクラブであります。 従いまして会員相互のコミュニケーションは良く保たれており、 こまわりの効くク

ラブかと思っております。

地域でのこども応援奉仕活動が多い事が、 我がクラブの特徴でありますので以下にご紹介します。

１） 毎年６月から 11 月にかけて、農業体験を通してのこどもの食育プロジェクトとしまして、幼稚園児 • 保育園児に“さ

つま芋の苗植から収穫まで” を体験してもらっています。 我々会員もこの活動が楽しみで、 会員家族の人達

の協力も得て夏の早朝には雑草取りをしたり、 収穫日にはふかし芋や焼き芋を園児やその家族そして先生達

と共に食します。 この体験が、 子供たちの将来に何らかの役割が果たせればと思っています。

２） さまざまな事情により家庭で生活することができない児童を養育するところとして桐生市には桐育乳児園があり

ます。 この園に支援の一環として毎年お掛け用タオルの贈呈と慰問を行なったり、 ロータリーの補助金事業を

活用して吸引器やパルスオキシメータの寄贈も行ないました。 これらは、 今なお職員の方に重宝していると喜

ばれております。

３） スポーツ関係では、 桐生市少年サッカー連盟とミニバス連盟に助成金を贈呈するとともに、 大会では中央ロー

タリー杯と賞状の授与を行なっております。 試合当日の選手達の真剣な表情や練習に裏打ちされた戦いぶり

をみるのは楽しいものです。

４） 夢計画２年目の昨年 10 月には “自閉スペクトラム症の理解と支援” と題する会員全員の協力のもと、 手作り

の講演会を当クラブ主催で教育委員会、 医師会、 新聞社、 病院等の後援を得て桐生市中央公民館市民ホー

ル （約 500 名収容） にて行ないました。 講師は服巻智子先生で、 自閉症支援の先駆者でもありメデイアでも

よく取り上げられる著名な方でした。 自閉症のヒトは場の空気を読んだり、 相手の気持ちを察する事ができない

ため園や学校生活さらには社会生活や職業生活に支障きたします。 講演会を通して自閉症の人達を支援する

する方法を学び、 園や学校そして職場でのコミュニケーションを円滑化するのがねらいです。 講演会当日は満

席で多くの方にご支持頂きました。 この活動は、 今後も桐生地区の他のロータリークラブに引き継がれてまいり

ます。

以上当クラブのこども応援奉仕活動を紹介することで、会員数２６名の当クラブの一端をご理解頂ければと思います。

　

　　　　 我がクラブのロータリー物語

　　　　　　

桐生中央 RC 会長　小野　眞康

46 のロータリー

物　語

【その 36】
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私たち高崎東ロータリークラブは、 インターアクトクラブとプロバスクラブの二つのクラブのスポンサークラブとして活

動しています。 このことはすばらしいことと自負しております。 第 2840 地区でクラブを二つ持っているところはほかに

ないと思います。

高崎健康福祉大学高崎高等学校インターアクトクラブは、 私たちクラブ設立が 1980 年ですからその 2 年後の、

1982 年に発足し活動を続けています。 今までに多くの卒業生を輩出しています。 毎年、私たちと、交通安全マスコッ

ト配りや年末助け合い共同募金活動をしています。 高校生という多感な時期に奉仕活動をした経験は、必ずインター

アクトクラブ員の人生にプラスになっていると思います。 これからも、私たちはインターアクトクラブを支援していきます。

高崎プロバスクラブは、1993 年に設立し現在に至っています。 当初は、親クラブの支援のもと活動してきましたが、

現在は自分たちの力で運営しています。 私も例会に参加することがあります。 印象に残っているのは、 先日参加し

たときみんなで生演奏をバックに合唱して楽しんでいたことや、 以前 「終戦を迎えた日、 あなたは何をしていました

か？」 というテーマで経験されたことを話されていたことです。 現在、 高崎東ロータリークラブからは松井会員と広田

会員が所属し、 他にもわがクラブ OB の方も参加しています。

また、 創立 20 周年記念事業として 「東南アジアの日本語を学ぶ学生に本を贈る」 という活動をして行くことを決

めました。 創立 35 周年を迎えた現在も継続しています。 送り先は、 米山奨学生や会員の紹介の学校に送っていま

す。 小さな力ですが、 必ず学生たちに喜ばれると共に国際交流に役立っていると確信しています。 送り先の方から

丁重な礼状を頂いた時は、 送ることが出来て本当によかったと思いました。

高崎東ロータリークラブは、 これからもいろいろな活動を通して歴史を積み上げて行きます。

2014-2015 
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　　　　我がクラブのロータリー物語

　　　　　　

高崎東 RC 会長　杉浦　芳郎

46 のロータリー

物　語

【その 37】
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2013 年 4 月 13 日に行われた富岡ロータリークラブ創立 50 周年記念式典に関して強く印象に残ったことがありま

す。 本格的に準備を始めたのは一年くらい前からですが、 侃々諤々の議論が続きました。 意見のぶつけ合いといっ

た感じで、 普段見聞きしているクラブとはちょっと違った雰囲気でした。 式典をどうするか、 レセプションをどうするか、

記念講演会を開こうか、 どうしようか、 記念誌の発行は、 と考えれば考えるほど問題が山積するように感じ、 本当に

実行できるのかどうか不安になることもありました。 それだけ創立五十周年ということの重みを個々に感じていたのだ

と思います。

意見がだんだん煮詰まっていき、 何とか当日を迎えることができました。 少し肌寒くはあったものの快晴です。 私

たちは朝から集まって会場のセッティングや準備に余念がありませんでした。 最終的な段取りが整い、 各自が持ち

場で控えはじめた頃のことです。 まだ司会者以外、 誰もいない式典会場の一番後ろの席で会員の S さんが何やら

ぶつぶつと言っているのに気がつきました。 そのとき私は何をぶつぶつ言っているのだろうと、 いぶかしくしか思いま

せんでした。 私には私の仕事があり、 他にもたくさん気になることがあったので、 その場を離れ、 後は忘れてしまい

しました。

予定の時間が来て、お客様もそろい、いよいよ開始となりました。 順調に進行する中、先ほどの S さんの出番です。

創立五十周年記念事業の報告でした。五項目にわたる十分間以上のスピーチが予定されていました。S さんは何と、

全文、 自分の原稿を暗唱していたのです。 失礼ながら古希を過ぎている方とは思えない、 見事なプレゼンテーショ

ンでした。 私が式典会場で S さんを見かけたのは暗唱を確認しているところだったのでしょう。 原稿を読み上げる形

でも良かったのに、 わざわざ暗唱された S さんの篤い思いに私は深い感銘を受けました。

ロータリークラブにはさまざまなイメージがついて回ると思いますが、 私はこの五十周年記念行事を通じて自分のク

ラブを誇りに思う気持ちが非常に強くなりました。 みんなで一丸となってやり遂げることのできた達成感もあります。 し

かし、 それ以上に個々の会員の人間性に触れ得たことが大きいのだと思います。 万全を期してのことですが、 全員

がそろってのリハーサルだけでも三回はやりました。 それぞれに忙しい人たちが、 よくもまじめにつとめたものだと思

います。 当日も記念品を袋に入れたり運んだり、 老若を問わずがんばりました。 別段、 私が手を抜いていたわけで

はありませんが、 どうしてこんなに、 みんな一生懸命なのだろうか、 とまで思いました。 そしてそのとき、 ロータリーク

ラブには何かがあると心に響いたのです。 そうなると、 その何かを見つけたいと思うようになります。 私はロータリーク

ラブの活動を通じて、 自分自身が磨かれていくことを信じて疑いません。 これが私のロータリー物語です。

　　　　 わたしのロータリー物語

　　　　　　

富岡ＲＣ会長　小間　俊明

46 のロータリー

物　語

【その 38】
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富岡中央ロータリークラブも昨年、 おかげさまをもちまして創立 20 周年を迎えることができました。

私自身も創立時から会員として過ごしてまいりましたが、 時代の移り変わりとともに我がクラブも変化してきました。

創立時の会員数は 44 名で、 増減を繰り返しながら現在は 40 名 （27 年 1 月 1 日現在）、 平均年齢は 63 歳です。

私はその時 30 歳台で、 会員の中では最年少であり、 クラブの平均年齢も 50 歳中ごろだったと思います。

これを見ても、 この 20 年間いかに若い新入会員が少なかったかがわかります。

このことは我がクラブの問題だけでなく、 国際ロータリー全体の問題であり、 ここ数年の会員数の減少に如実に表れ

ています。

設立から 10 年間くらいは会員数も増加し、 2001 年には 54 名になり、 翌年には 「かぶらロータリークラブ」 の設

立に携わることができました。 まさに我がクラブのバブル時代でした。 しかし、 その後経済の低迷とともに会員数も

31 名にまで減少しましたが、 全会員の努力により現在に至っています。

私は会長をさせていただく前は、 仕事、 趣味中心で出席もさることながらクラブの行事にもあまり参加できません

でした。 しかし、 この 2 年間は当然のことながらロータリー活動を一生懸命？行っています。 その中で、 やはり活動

しないとわからないことに気が付きました。          

本年度、 地区補助金を使った児童養護施設 「こはるび」 への活動がそのひとつです。     

ベンチやテーブルの寄贈とともに、 砂場の整備や植木の手入れ等を大勢の会員と行い、 このような境遇の子供たち

のために何かできるということは、 私の中でいままでにない感動が体験できました。

その後もその施設の餅つき大会や、 節分の豆まきに参加することでクラブの存在意義が垣間見えた気がします。  

私たちはフィリピンのサーキットマカティロータリークラブと友好クラブ関係を結んでいますが、 私の反省点として、 こ

うした他クラブとの交流が手薄になっていることです。 先輩たちが作ってくださった交流の輪を大切にするという思い

と、 もっと身近に行うべきことがあるのではという思いから積極的になれませんでした。 しかし、 せっかくの国際ロータ

リーの一員ですから、 もっと広い視野をもって多くの仲間とともに活動を行い、 その中でたくさんの感動を共有できる

ことが、 本来のロータリークラブのあり方だと思います。

現在、 米山奨学生の銭さんにもいろんな活動に協力していただいておりますが、 これからも積極的に奨学生を受

け入れてロータリークラブとしての役割を果たしていきます。

今後の富岡中央ロータリークラブに期待してください。  

　　　　 我がクラブのロータリー物語

　　　　　　

富岡中央ＲＣ会長　戸塚　均

46 のロータリー

物　語

【その 39】
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去る 1 月 31 日 （土） ２時３０分より、太田市内の太田ナウリゾートホテルで第二回目の会員組織強化・女性ネットー

ワーク合同委員会が開催されました。 当日は安藤委員長、 福田副委員長、 疋田アドバイザーの各ＰＧはじめ生方エ

レクト、 豊川ノミニ―にもご参加をいただき 27 名の出席者で開催されました。  

まず、 竹内ガバナーより 2015 年 1 月現在の会員数が 2005 名、 うち女性会員 102 名と 目標を達成した事が報

告され、 感謝とともに引き続きの増強、 及び退会防止の要請が ありました。 また地区補助金に関しては 46 クラブ中

41 クラブが申請済、 さらに 4 月 22 日 の富岡製糸場におけるロータリーデーの実施と下半期も元気を維持して行き

ましょう とご挨拶があり、 その後討論会に移りました。 安藤委員長より各クラブ宛てに出された 『会員増強維持に関

するアンケート』 を中心に各ガバナー補佐より分区の現況が報告 され、 また女性ネットワーク委員出席者全員より意

見発表、 全員の意見交換がなされ、 およそ 3 時間の会議を終了しました。 その後食事会に移り、 最後に生方エレ

クトのご挨 拶で閉会しました。

第二回会員組織強化・女性ネットーワーク合同委員会 報告

地区副幹事　関口　知
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ロータリーに入会され 2、 3 年未満の会員を対象にした

『新会員セミナー』 が３月８日 （日） 前橋問屋センター会

館にて開催されました。

本セミナーの開催に向けての意義と目的を竹内ガバ

ナー、 曽我パストガバナー、 安藤パストガバナーより説明

していただき、 菊地女性ネットワーク委員長からは地区の

最優先課題の一つである女性会員の増強について、 現

状報告と女性会員増強に向けての決意の表明がありまし

た。

基調講演は埼玉県上尾ＲＣより大塚信郎氏 （第１ゾー

ンロータリーコーディネーター補佐第 2770 地区ＰＧ） に

お出でいただき、

「ロータリーを理解し、ロータリーを楽しもう」

という演題でご講演していただきました。

講演の冒頭に、 本講演は本来ならば横山公一コーディ

ネーターが行う予定でしたが、 どういう訳か補佐の私にご

下命がありました、 と話されました。

約１時間のご講演で、 ロータリーは楽しくなければロー

タリーではない、 では如何にしてロータリーを楽しむか、

を感じていただけたことと思います。

本セミナーの後半では新会員３名による意見発表が行

われました。

新会員セミナー開催 報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

地区副幹事　市川　博士

竹内正幸ガバナーあいさつ

菊地雅子女性ネットワーク委員長あいさつ

基調講演講師：大塚信郎氏 

基調講演  
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(1) 新　会　員　　大　泉ＲＣ　　槻岡　行支

(2) 新　会　員　　高　崎ＲＣ　　阿久澤嘉一

(3) 女性新会員　　高崎南ＲＣ　　今井　陽子

３名の意見発表を受けて２名のクラブ研修リーダー

よりクラブの体質強化に向けての取り組みについて説

明していただきました。

(1) クラブ研修リーダー　伊勢崎ＲＣ　伊能　富雄

(2) クラブ研修リーダー　桐　生ＲＣ　松島　宏明

最後に生方　彰ガバナーエレクトより、次年度の考

え方についてガバナーエレクト自ら会員席を廻って新

会員に質問し、また質問を受けながら説明をしていた

だいて新会員セミナーは終了いたしました。

新会員意見発表 ① 槻岡行支会員（大泉ＲＣ）

新会員意見発表 ② 阿久澤嘉一会員（高崎ＲＣ）

新会員意見発表 ③ 今井陽子会員（高崎南ＲＣ） 

意見交換 生方 彰ＧＥ 意見交換 生方 彰ＧＥ
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３月７日、 館林のジョイハウスにおいて、 第４分区のＩＭが１２５名の参加者を得て開催されました。 佐藤第４分区Ｂ

ガバナー補佐の挨拶の後、 竹内ガバナーより、 このＩＭは同一分区内のメンバー同志の親睦を深めることは勿論の

こと、 同時に各クラブのシニアメンバーの活躍と若手との交流の場であると挨拶があり、 始まりました。

続いて、 「我がロータリーの未来」 と題して、 最初に太田クラブの田部井敏弘さんより、 「ロータリーの未来は皆さ

んの思考の中にある。」 と発表があり、 続いて、 館林クラブの長柄純さんより、 「我がロータリーの未来は、 自分の会

社の存続と発展が根底にある事としてとても大切である。」 と、 発表がありました。 続いて、 第２５５０地区ガバナーノ

ミニーの栃木秀磨さんより、「ロータリーの職業奉仕」と題して講話を戴きました。 ロータリアンとしての職業奉仕は、「他

人の為の奉仕」 と、 「自分の為の活動」 の調和を高次元で採る事がとても大切であるとの事でした。

続いて、楽しい懇親会へ移りました。 アトラクションに、福島県浪江町で被災された牛来美佳さんの素晴らしいボー

カルを聴きながら、 沢山の分区内のメンバーと交流を図り、 楽しく充実したＩＭでありました。

IM(Intercity meeting)第４分区 報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

地区副幹事　橋本　徹
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「雪かもしれないから少し早めに出ようよ」 という春山地区幹事の連絡に、 昨年の大雪を思い出しつつ、 急きょ

落合副幹事の代理で参加した第５分区のＩＭは、 特に降雪も渋滞もなく、 開会より一時間以上早く到着し、 美味し

いコーヒーをいただいてからの開始となりました。

 「エンジョイ ロータリー」 のテーマの下、 来賓やホストそれぞれがＩＭの意義や、 思い出、 思い入れをお話しいた

だいた開会セレモニーの後、 各クラブのシニアリーダーから、 ユーモアにあふれた話しぶりの中に、 奉仕の心や仲

間との繋がり等、 大変興味深く、 また、 意義深い卓話をいただきました。 竹内ガバナーの講評では、 「先輩方をう

まく活用して、 ロータリーを楽しんでいただきたい。」 とのお話と、 地区ロータリーデーへのお誘いがありました。  

 第２部懇親会の開会アトラクションでは、地元女性コーラスグループ「クレッシェンド」の皆さんの飛び切りの美声と、

美貌を堪能いたしました。

 また、 竹内ガバナーが期待し、 ホストクラブの山田会長も挨拶で促した会員同志の交流では、 名刺交換が各テー

ブルで活発に行われ、 今後のロータリー活動に大いに期待の持てるＩＭとなりました。 まさに 「エンジョイ ロータリー」

を堪能した一日でした。

IM(Intercity meeting)第５分区 報告

地区副幹事　市川　博士
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平成２７年２月２８日 ・ 土曜日 ・ 藤岡商工会議所にてＩＭ第６分区が開催されました。

「我がクラブの物語 ・ 計画を推進しよう」 との内容に沿っての発表がメインの事業でありました。

各クラブ会長より今年度事業報告や今後

の事業計画運営方針の発表、 会長エレク

トよりクラブ運営の重点方針、 パスト会長が

近年のクラブ運営に対する意見や講評とい

う順でありました。

世界遺産の機運に遅れることなく、 各ク

ラブお膝元での周辺遺産も活用しての事業

推進を行いたい旨の発表が特徴的であっ

たと思います。

４月２２日に開催の、 富岡製糸場で開催

されるロータリーデーの清掃事業への弾み

にもなったと実感致しました。

また、 懇親会では、 竹内ガバナーより、

力強く、 何度も何度も 「経験豊富なシニア

メンバーを大切にすると共に、 活躍の場を

設けて行くべき」 との挨拶の中の言葉に、

参加者による喝采の拍手が印象的でありま

した。 自クラブでのシニアメンバーに公私と

も、 お世話になっております身にて、 自分

も深く賛同致しました。

IM(Intercity meeting)第６分区 報告

地区副幹事　岡田　敏郎
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開 催 日：2015 年３月１４日（土）・１５日（日）

場　 所 ：伊香保温泉　福  一

出席者：2015-16 年度　地区役員　各クラブ会長エレクト・次年度幹事

去る３月１４日 （土）、１５日 （日） に 「2015-16 年度会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」 を開催いたしました。

初日の午前中は、 生方彰ガバナーエレクトより国際協議会で発表された 2015-16 年度の国際ロータリーの年次

テーマ 「Be　a　gift　to  the  world」 について、 K.R. ラビンドラン R Ｉ会長エレクトの思いやその説明がされました。

加えて、 生方ガバナーエレクトの年度への熱い思いが伝わってくる地区スローガン 「奉仕 ・ 真実 ・ 喜び」 について

説明がありました。 更に、 地区目標、 地区組織、 年間スケジュール、 地区予算等についての説明で午前の部は終

了しました。

午後は各委員会の委員長による委員会方針の発表がなされた後、 分区単位の分科会が開かれました。

分科会の第１部はガバナー補佐の皆様にリーダーになって頂き、 各クラブの次年度の課題や問題点、 目標設定

等について活発な意見交換が行われました。 第２部はサブリーダーの皆様のリードで RL Ｉの卒後コースとして有意

義な話し合いがされました。 入浴後、 懇親会、 ２次会と大いに親睦を図ることができ１日目が終了しました。

２日目は朝食後８：３０より、 分区ごとにガバナー補佐さんの音頭取りで全ての参加クラブの会長エレクト、 ガバナー

補佐の抱負の発表がされました。

最後に、 生方ガバナーエレクトの御礼の言葉を持って本セミナーの全課程を終了しました。 ご参加の皆様お疲れ

様でした。 心より感謝申しあげます。 ありがとうございました。

会長エレクト・次年度幹事研修セミナー開催 報告

2015-16 年度　地区副幹事　堤　康喜智   
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２０１５－２０１６年度　地区主要行事一覧表　　　（年度前・上期）

開　　催　　日 項　　　　　　　目 場　　所

２０１５年  １月１０日（土） 16：00 第３回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会（竹内年度主催） 前橋商工会議所

 １月１７日（土） 第 1 回地区補助金予備審査会 伊勢崎プリオパレス

 １月１７日（土） 青少年交換派遣候補生第３回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 １月１８日（日）～２5 日（土） 国際協議会 サンディエゴ

 １月３１日（土） 会員組織強化・女性ネットワーク合同会議 太田ナウリゾートホテル

 ２月　１日（日） 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館

 ２月　７日（土） 第４回ガバナー諮問委員会 ( 竹内年度主催　生方 GE 国協議会報告 ) 前橋問屋センター会館

 ２月１4 日（土） 米山奨学生終了式 ･ 奨学生歓送会 前橋商工会議所

 ２月１５日（日） 青少年交換派遣候補生第４回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 ２月２２日（日） インターアクト台湾研修オリエンテーション 前橋問屋センター会館

 ３月　８日（日） 新会員セミナー 前橋問屋センター会館

 ３月１５日（日） 青少年交換派遣候補生第５回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 ３月１９日（木 ) ～２２日（日） インターアクト国際交流事業 台湾　

 ３月２８日（土 ) 第２回地区補助金予備審査会 伊勢崎プリオパレス

 ４月  ４ 日（土 ) 青少年交換派遣候補生第６回オリエンテーション 前橋問屋センター会館

 ４月１１日（土 ) 茶の湯研修会 常楽寺

 ４月１８日（土 ) 継続米山奨学生資格面談 前橋問屋センター会館

 ４月１８日（土 ) 新規米山奨学生カウンセラーセミナー 前橋問屋センター会館

 ４月１８日（土 ) 新規米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ・米山奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館

 ４月２２日（水 ) ロータリーデー（清掃事業） 富岡製糸場

 ４月２4 日（金）～２５日（日） インターアクト国際交流事業（受け入れ） 新潟県長岡市

 ４月２５日（土 ) 地区補助金最終審査 伊勢崎プリオパレス

 ５月１６日（日） 青少年交換派遣候補生第７回オリエンテーション 前橋市民文化会館

 ６月   ６日（土）～９日（火） 国際大会 サンパウロ

 ６月１３日（土） １６：００ 第 5 回ガバナー諮問委員会（竹内年度主催）　 前橋商工会議所

 ６月１３日（土） １８：００　現新地区役員合同連絡会議（竹内年度主催） 前橋商工会議所

 ６月１４日（日） 米山記念奨学生学友会総会 前橋商工会議所

 ６月２８日（日） 青少年交換 1 年交換学生歓送会・夏期交換学生壮行会 前橋問屋センター会館

 ８月 会計監査報告

開　催　日 項　　　　　　　目 場　　　所

２０１４年 １１月　１日（土）～２日（日） 第 1 回ガバナー補佐会議 老神温泉　ホテル観山荘

１２月１５日（日） 第 2 回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋問屋センター会館

２０１５年 　１月１０日（土） 16：00 第３回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会（竹内年度主催） 前橋商工会議所

　１月１８日（日）～２５日（土） 国際協議会（生方ガバナーエレクト出席） サンディエゴ

　２月　７日（土） 第４回ガバナー諮問委員会 ( 竹内年度主催　生方 GE 国協議会報告 ) 前橋問屋センター会館

　２月１５日（日） 地区チーム研修セミナー 沼田　ホテルベラヴィータ

　３月１４日（土）～１５日（日） 会長ｴﾚｸﾄ・次年度幹事セミナー（ＰＥＴＳ・ＳＥＴＳ） 伊香保　福一

　４月　５日（日） 第 2 回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館

２０１4 －２０１5 年度　地区主要行事一覧表　　　　 （下期）
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クラブ名 周　　　年 予　　　定　　　日 開　催　場　所

高崎東  35 2015 年２月 19 日（木） 高崎ビューホテル

伊勢崎中央  40 2015 年 3 月 28 日（土） ニューいずみ

前橋南  30 2015 年 4 月 11 日（土） 前橋商工会議所

安中  50 2015 年 4 月 12 日（日） ホテル磯部ガーデン

館林ミレニアム 15 2015 年５月 23 日（土） 正田醤油文右衛門ホール

草津 50 未定 未定

２０１4 －２０１5 年度　周年行事予定クラブ

2014-2015 年度　ＩＭ日程

分　　　区　 予　　定　　日 場　　　　所

第１分区 2014 年 12 月 6 日（土） 前橋問屋センター会館

第２分区Ａ 2015 年 2 月 21 日（土） 桐生市民文化会館

第２分区Ｂ 2015 年 3 月 29 日（日） 伊勢崎プリオパレス

第３分区 2015 年５月　9 日（土） ニューサンピア高崎

第４分区ＡＢ 2015 年 3 月 ７ 日（土） レストラン ジョイハウス

第５分区 2015 年 3 月 １ 日（日） ホテル ベラヴィータ

第６分区 2015 年２月 28 日（土） 藤岡商工会議所

　５月１７日（日） 地区研修・協議会 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ

　５月２４日（日） ａｍ：第 2 回ガバナー補佐会議　ｐｍ：会員増強セミナー 前橋商工会議所

　６月   ６日（土）～９日（火） 国際大会 サンパウロ

　６月１３日（土） １６：００ 第５回ガバナー諮問委員会（竹内年度主催）　 前橋商工会議所

　６月１３日（土） １８：００　現新地区役員合同連絡会議（竹内年度主催） 前橋商工会議所

　７月　４日（土） インターアクト合同会議 新島学園フィリアホール

　７月２５日（土） インターアクト年次大会 新島学園フィリアホール

　8 月　２日（日） 青少年交換 1 年交換学生壮行会 前橋問屋センター会館

　8 月２２日（土） 地区ロータリー財団セミナー

　8 月３０日（日） 青少年交換派遣学生帰朝報告会・受入学生歓迎会 前橋問屋センター会館

　9 月　６日（日） RLI セミナー　Part Ⅰ 前橋問屋センター会館

　9 月１２日（土） 地区米山研修セミナー 前橋問屋センター会館

　9 月２６日（土） ａｍ：第 3 回ガバナー補佐会議・委員長合同会議　ｐｍ：第 2 回ガバナー諮問委員会 前橋問屋センター会館

　９月２７日（日） 地区大会記念ゴルフ大会 渋川　伊香保国際 CC

１０月１７日（土） 地区指導者育成セミナー 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ

１０月１７日（土） RI 会長代理歓迎晩餐会 ホテルベラヴィータ

１０月１８日（日） 地区大会 利根沼田文化会館・ホテルベラヴィータ

１０月２４日（土）～２５日（日） RYLA 研修会 赤城少年自然の家

１１月　１日（日） RLI セミナー　Part Ⅱ 前橋問屋センター会館

１１月　８日（日） 青少年交換学生選考会 前橋問屋センター会館

１1 月１４日（土） ロータリー財団補助金管理セミナー 伊勢崎プリオパレス

１1 月２９日（日） RLI セミナー　Part Ⅲ 前橋問屋センター会館
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新会員紹介

加藤　真一

前橋

2015 年 2 月17 日

公認会計士

税理士法人　加藤会計事務所

代表社員

板垣　忍

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

白井　直喜 

高崎 

2015 年 2 月 9 日

不動産 

アイエスプランニング㈲

代表取締役

根本　康弘 

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

角田　修

伊勢崎中央

2015 年 3 月12 日

税理士

角田会計事務所

所長

金井　利明

吉沢　千恵子

伊勢崎中央

2015 年 3 月 26 日

自動車配布

㈲吉沢モータース

代表取締役

藤田　政幸

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

野口　智宏

高崎

2015 年 2 月 9 日

薬局

㈲野口薬局

代表取締役

富山　俊吾

加賀谷　仁

太田

2015 年 3 月 26 日

建物販売

積水ハウス㈱両毛支店

支店長

川田　光洋

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

アレックス ・ ラミレス

高崎

2015 年 3 月 9 日

プロスポーツ

群馬ダイヤモンドペガサス

シニア・ ディレクター

糸井　丈之

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

丹羽　洋介

群馬境

2015 年 1 月 22 日

人材派遣業

ワイズコーポレーション㈱

代表取締役

戸塚　靖

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

赤石　光裕

群馬境

2015 年 1 月 22 日

葬祭業

㈱赤石三光堂

常務取締役

天田　光俊

清水　宣彦

前橋

2015 年 2 月17 日

ガス工事

㈱Ｅ−コネクト

代表取締役

菊川　善明

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者
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新会員紹介

小板橋　勉

太田中央

2015 年 3 月 6 日

事務用品販売

㈱カワムラ

代表取締役

小暮　正人

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

飯田　知義

大泉

2015 年 2 月 4 日

宗教法人

宗教法人　祥平山　龍泉院

代表役員

川島　健一

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

松木　勇

太田南

2015 年 3 月 3 日

機械工業

ヤマト発動機㈱

代表取締役社長

柿沼　俊文・ 村木　一夫

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新井　あけみ

太田南

2015 年 2 月 3 日

家庭電化製品

㈱タカラ電器

代表取締役社長

加藤　博

武井　久幸

太田

2015 年 3 月 26 日

食品製造

㈲フレッシュフーズ　タケイ

代表取締役

武井　庄太郎

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者

新会員名

ク ラ ブ

入 会 日

職業分類

勤 務 先

役 職

推 薦 者
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訃報　　心より哀悼の意を表します。

　吉田　勝パスト会長の突然の悲報に接し、 謹んで哀悼の意を表しますと共に、 ご生前のご功績を偲び

心からご冥福をお祈り致します。

　私は 1999 年 11 月、 吉田さんが会長の時太田ＲＣに入会させて頂きました。

吉田パスト会長は、 一言で言うと 「ロータリー大好き人間」 と申しましょうか、 体調が余りおもわしくない

時も例会に出席して下さいました。

カラオケで歌う十八番はナレーション ・ 振付付の 「赤城の子守唄」 ……

誰にでも心配りするお人柄は人一番。 最後に 「もう、 ロータリーの例会に出られないよ」 と言った言葉

が胸に残ります。

吉田　勝パスト会長の御冥福を会員一同心よりお祈り申し上げます。

太田ロータリークラブ 会長　　栗原　　　博

　吉田　勝（よしだ　まさる）会員
✽事 業 所 名 吉田印刷株式会社
✽入  会  日 1981 年 12 月 17 日 
✽逝  去  日 2015 年  3 月 17 日（享年 80 歳）
✽ロータリー歴 ・1991 ｰ 1992 年度　橋本ガバナー事務所副幹事
 ・1987 － 1988 年度　太田ロータリークラブ幹事
 ・1999 － 2000 年度　太田ロータリークラブ会長
✽表      彰 ・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　2 回
 ・第 5 回米山功労者

第 37 代会長、 柳井精一さんは当クラブが自慢である趣味の会ほとんどに属し、 写真、 野球、 雲の

下団五郎一座、 ロータリーバンド 40th60th、 すずめの会 （麻雀）、 二水会 （ゴルフ）、 釣りの会など多

才な面を発揮しておりました。 グレン＆千杯野球大会では当クラブをホストとしての招致と開催にご尽力

されました。 また、 友好クラブであるフィリピンのバリンタワクロータリークラブのほか、 各地のロータリーク

ラブとの交流には特に力を注ぎリーダー的存在でした。 ４０周年記念事業では友好クラブ委員会の相談

役として指導に当っておられましたがその記念式典の開催を待つことなく突然の病魔に冒され、 2015 年

２月８日にご逝去なされました。

心からご冥福をお祈り致します。

伊勢崎中央ロータリークラブ会長　羽鳥　基宏

　柳井 精一（やなぎい　せいいち）会員

✽事業所名 有限会社　日正リース
✽役  職  名 代表取締役
✽入  会  日 1989 年 ( 平成元年 )10 月 19 日 伊勢崎中央ロータリークラブ入会
✽逝  去  日 2015 年  ２月８日（享年 77 歳）
✽ロータリー歴  ・1999 － 2000 年度　伊勢崎中央ロータリークラブ幹事
 ・2011 － 2012 年度　伊勢崎中央ロータリークラブ会長
✽表      彰 ・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
 ・米山功労者
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文庫通信 （331 号）

　「ロータリー文庫」 は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして 1970 年 に創立された皆様の資料室です。

  ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、 約２万４千点を収集 ・ 整備し皆様のご利用に備えておりま

す。 閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサー

ビスも承ります。 また、 一部資料はホームページで PDF もご利用いただけます。

　クラブ事務所にはロータリー文庫の 「資料目録」 を備えてありますので、 ご活用願います。

　以下資料のご紹介を致します。

ロータリー情報抜粋

 ◎ 「ロータリー東日本震災復興基金日本委員会活動報告」　黒田正宏編集　2014　47p

 ◎ 「街を流された方々を診て…」　畑山 徹　〔2013〕　4p （D.2830 地区大会記録誌）                     　　

 ◎ 「ロータリアンとは　その１～３」　深川純一　伊丹 R.C.　2014　3p　（純ちゃんのコーナー PartX Ⅲ　）

 ◎ 「ロータリーを輝かせる為には」　朱 秋龍　2015　10p （D.2710 地区大会特集号）

 ◎ 「国際ロータリーにおける中央集権と地方分権」　直木太一郎　1971　3p

 ◎ 「『職業奉仕』 は菩薩の両願」　塚原房樹　2015　1p　（D.2510 月信）　　

 ◎ 「そして賽は投げられた」　久野 薫　2015　1p （D.2680 月信）

 ◎ 「『職業奉仕』 の 10 分スピーチ」　新藤信之　2014　2p 

 ◎ 「職業奉仕の森」　鈴木一作　−−　13p

 ◎ 「ロータリーの倫理的行動指針の変換」　柿沼利明　2012　1p

　　 （古河東 R.C. 週報）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　［上記申込先 ： ロータリー文庫 ]

ロータリー文庫

〒１０５−００１１東京都港区芝公園２- ６- １５黒龍芝公園ビル３階

ＴＥＬ（０３) ３４３３- ６４５６・ＦＡＸ（０３) ３４５９- ７５０６

ｈｔｔｐ :// ｗｗｗ . ｒｏｔａｒｙ - ｂｕｎｋｏ . ｇｒ . ｊｐ

開館＝午前 10 時～午後 5 時   休館＝土・日・祝祭日
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第２８４０地区

２月出席報告

クラブ数
会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率
46 1,916 2,023 2,035 12 108 81.21

クラブ名
例
会
数

出席率
(%)

会員数
年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

第
1
分
区

前橋 4 75.03 115 114 115 1 9
前橋西 4 81.04 52 58 59 1 5
前橋東 4 76.27 68 68 68 0 5
前橋北 4 88.56 70 70 71 1 5
前橋南 3 97.92 33 32 32 0 0
前橋中央 3 75.39 28 27 27 0 6
合計 82.37 366 369 372 3 30

第
2
分
区
A

桐生 4 89.28 59 66 66 0 6
桐生南 2 82.00 24 25 25 0 1
桐生西 4 90.55 53 65 65 0 4
桐生中央 4 75.00 26 26 26 0 4
桐生赤城 4 86.33 44 45 46 1 7
合計 84.63 206 227 228 1 22

第
2
分
区
B

伊勢崎 3 93.91 73 77 77 0 0
群馬境 4 84.21 27 29 29 0 1
伊勢崎中央 4 89.46 74 73 74 1 1
伊勢崎南 3 69.05 21 28 28 0 1
伊勢崎東 4 83.33 28 30 30 0 1
合計 83.99 223 237 238 1 4

第
3
分
区

高崎 5 91.07 64 95 101 6 6
高崎南 4 75.78 62 64 63 -1 5
高崎北 3 76.76 71 67 67 0 0
高崎東 4 84.71 35 39 39 0 1
高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 73.75 39 40 40 0 4
高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 62.59 36 36 36 0 0
合計 77.44 307 341 346 5 16

クラブ名
例
会
数

出席率
(%)

会員数
年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

第
4
分
区
A

太田 4 91.10 69 72 73 1 3
太田西 4 88.58 16 15 15 0 2
太田南 4 83.75 38 41 42 1 1
新田 4 83.25 17 17 17 0 0
太田中央 4 88.02 46 48 48 0 2
合計 86.94 186 193 195 2 8

第
4
分
区
B

館林 4 83.16 43 49 49 0 0
大泉 3 76.88 29 31 32 1 2
館林西 4 68.17 18 22 22 0 1
館林東 3 77.77 27 23 23 0 2
館林ﾐﾚﾆｱﾑ 3 87.83 25 27 27 0 0
合計 78.76 142 152 153 1 5

第
5
分
区

渋川 4 96.82 51 52 51 -1 4
沼田 4 66.95 62 62 62 0 1
草津 4 70.35 15 16 16 0 1
中之条 4 92.17 22 23 22 -1 1
沼田中央 4 83.80 52 56 56 0 1
渋川みどり 4 78.89 44 45 45 0 3
合計 81.50 246 254 252 -2 11
富岡 3 88.25 48 49 49 0 4

第
6
分
区

藤岡 5 85.51 45 44 44 0 1
安中 4 76.39 32 36 36 0 0
藤岡北 3 78.57 16 18 18 0 2
富岡中央 4 85.00 40 39 39 0 1
碓氷安中 4 67.31 14 16 16 0 3
藤岡南 5 73.00 19 20 20 0 1
富岡かぶら 3 62.07 26 28 29 1 0
合計 77.01 240 250 251 1 12
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ガバナー月信についてのお願い

●原稿の締切りは、 毎月 15 日です。 ワードまたはエクセル書式で作成の上、 メール添付し、 竹内ガバナー事務所

takeuchi@rid2840.jp まで送信してください。 なお、写真等の画像がある場合は、デジタルデータでお送りください。

●新会員情報並びに訃報の締切りは、 毎月 15日です。  （１５日以降のご連絡分につきましては、 次月号の掲載と

なります。） 新会員につきましては氏名、 入会日、 職業分類、 勤務先、 役職、 推薦者氏名を記入の上、 写真を

添えて、 メールにて竹内ガバナー事務所までお送りください。 なお、訃報につきましてはクラブ会長様に 250
字以内で追悼文を作成いただき、メール添付をお願いします。
　※�この月信のＰＤＦデータを印刷して、各クラブの第一例会で会員の皆様に回覧いただくと共に会長の時
間の中で要点を会員へお伝えいただければ幸いです。

表紙写真説明

東京都府中市南武線分倍河原駅前に設置されている新田義貞像です。 義貞 公の姿は今村が先のイメージが強

いのですが、 この像 は 「鎌倉に向かって進め！！」 と勇ましい姿になって います。

編 集 後 記

１月に入り竹内ガバナーの後期メイン事業であるＩＭがスタートしました。

現在第 1、 ２Ａ、 ４ＡＢ、 ５、 ６の各分区で開催され、 ２Ｂと３分区を残すのみとなりました。

ロータリーの楽しさは言葉では言い尽くせません。 ＩＭの場で楽しさを共有し、 会員の輪を広げることが出来たの

ではないでしょうか。

竹内ガバナーの重点項目である 「４６のロータリー物語」 を 「月信２号」 より数クラブずつ掲載させていただき、 今

までに３６クラブの物語を紹介させていただきました。

第９回目は桐生中央、高崎東、富岡、富岡中央の各クラブにお願いしました。 各クラブそれぞれの思いを感じ取っ

ていただけたことと思います。 　

「４６のロータリー物語」 は２号から１１号までの１０回の月信で全４６クラブの物語を紹介させていただく予定になっ

ております。 またいつでも是非会員に紹介したい物語がありましたら原稿をお寄せください。

ロータリーの感動は全会員で共有してこそクラブの絆が強固なものになるのではないでしょうか。

３月１４日には北陸新幹線が金沢まで開通しました。 一番列車に関するフィーバーぶりは全く理解できません。 冷

静に考えれば新幹線の開業はＪＲの都合なのですから。

歌道、 茶道、 華道、 香道、 書道等 、々 芸術には様々なジャンルがあります。 鉄道も 「道」 という文字がついてい

ますので 「芸術」 の一つであろうと、 勝手に解釈して鉄分補給に努めています。

全く社会生活の役にならないことで申し訳ございませんが、 私たちが現在使っている 「数字」 は≪アラビア数字≫

と呼ばれております。 現在アラブ社会で使われている数字は０１２３４５６７８９という数字です。

しかし、 本当 （？） のアラビア数字は以下のような形をしています。

『 １：١  ２：٢  ３：٣  ４：٤  ５：٥  ６：٦  ７：٧  ８：٨  ９：٩  ０：٠   →  ２０１５年６月３０日 = ٢٠١٥.٦.٣٠ 』 
それがどうなの？と考えますと、 話はお終いです。

2014-2015 年度ガバナー月信編集担当者 地区副幹事 大塩 孝 （太田ＲＣ）


